

FESTIVAL INTERNATIONAL
NUITS
D'AFRIQUE

JULY
11-23
JUILLET
2017

31^e ÉDITION

MONTRÉAL



DIMANCHE 23 JUILLET

Tanti Rebecca (Burkina Faso)



| 14h/2PM |

Avec amour, foi et tendresse, mais aussi avec beaucoup d'entrain et... un petit côté féministe tout naturel, Yigo Coulibaly Awoua, dite Tanti Rebecca, chante, danse et joue les rythmes traditionnels de son pays. Accompagnée de balafons, djembés et autres doum doums, mais également d'instruments modernes, en français et en dioula, sur des rythmiques typiques du peuple Sénoufo, celle qu'on surnomme « la femme aux 14 métiers », en raison d'une grande implication sociale qui lui a permis d'être nommée Chevalier de l'Ordre du mérite au Burkina Faso, rend hommage aux femmes et aux enfants.

With love, faith and tenderness, plus plenty of spirit – and a feminist side that comes naturally to her, Yigo Coulibaly Awoua, known as Tanti Rebecca, sings, dances and plays the traditional beats of her country. Accompanied by balafons, djembés and doum doums as well as by modern instruments, to the typical rhythms of the Senufo people, the person nicknamed the “woman of 14 trades” due to her great social involvement that led her to be named a Knight of the Order of Merit in Burkina Faso, pays tribute, in French and Dyula, to women and children.

VICTORIAALBI.ca

Online! STORE

**THE BEST BRANDS
THE BEST PRICES
BEST PRODUCTS
FOR BLACK SKIN**

MAKARI
Naturalle
GARDENING MULTIVITAMIN
MULTIVITAMINE GÉLÉRANCE
ÉCLAIRCISSANTE
MULTIVITAMIN TONING
Glycerin

MAKARI OR ROSE
LAIT CORPOREL ÉCLAIRCISSANT
AVEC OMEGA 3 & PROBIOTIQUES